

# Modaes

Empresa

## Carlos Heller Solari se desprende del 0,12% de Falabella por 31 millones de dólares

El empresario chileno, presidente y director de Grupo Bethia, ha pasado a controlar ahora el 9,67% del grupo de tiendas departamentales.

Modaes  
3 ene 2018 - 00:00

Carlos Heller Solari se desprende del 0,12% de Falabella por 31 millones de dólares

Las acciones de Falabella vuelven a salir al mercado. El empresario Carlos Heller Solari ha vendido el 0,12% de su participación en el retailer chileno por un total de 18.782,6 millones de pesos chilenos (31 millones de dólares).

**El directivo, actual presidente de Grupo Bethia y primo de los directores de Falabella, vendió el pasado 29 de diciembre un paquete accionario de 3.078.301 títulos, con el que pasó a controlar el 9,67% de la compañía de tiendas departamentales.**

### Carlos Heller Solari es dueño ahora del 9,67% de las acciones de Falabella

**En mayo de 2014, Heller ya se desprendió de 1.162.342 títulos de Falabella, por un total de 5.811,7 millones de pesos (9,6 millones de dólares), según *Pulso*. El directivo es hijo de Liliana Solari, fundadora de Grupo Bethia, fondo de inversión desde el que controla sus acciones de Falabella y otros negocios como la aerolínea Latam y el Club Hípico chileno, entre otras compañías.**

En los últimos meses, los movimientos accionariales se han sucedido entre diversos

---

# Modaes

---

accionistas de Falabella. A finales del pasado noviembre, Falabella remató un paquete de tres millones de acciones, a 5.400 pesos chilenos (8,3 dólares) por título, sumando una recaudación de 16.200 millones de pesos (25 millones de dólares).

Recientemente, la familia del Río, accionistas minoritarios de la compañía de tiendas departamentales, vendieron el 0,4% de sus acciones por 97,3 millones de dólares. Con esta operación, la familia del Río pasó a controlar el 5,26% del capital.